

Trophäen für Meisterschützen

Delegiertentag des Kreisverbandes III im Bezirksschützenverband in Blockwinkel

BLOCKWINKEL - Die Einladung, im kommenden Jahr zurückzukehren, sprach den Teilnehmern des Delegiertentages des Kreisverbandes III im Bezirksschützenverband Grafenschaft Diepholz am Freitag im Blockwinkeler Dorfgemeinschaftshaus der „Hausherr“ aus: Der gastgebende Schützenverein Blockwinkel feiert 2011 hundertjähriges Bestehen, kündigte dessen Präsident Helmut Riedemann an.

Zu den Gästen, die Kreispräsident Dieter Lüdeke begrüßte, zählte auch Bezirkspräsident Karl-Friedrich Scharrelmann. Er berichtete, dass der Ausbau des Landesleistungszentrums des Nordwestdeutschen Schützenbundes in Bassum gut voran gehe, sprach auch über das Waffenrecht – und die dazu nun veröffentlichte „Allgemeine Verwaltungsvorschrift“, die jetzt für alle verständlicher geworden sei. Der Bezirksverband werde auch in diesem Jahr einen Lehrgang zum Erwerb der Jugend-Basislizenz anbieten.

Viel Spaß haben den Kindern und Betreuern der Jugendtag in Schwaförden gemacht, erinnerte Kreispräsident Dieter Lüdeke in seinem Jahresbericht, besonderer Dank gelte den Jugendleitern Dominic Lüdeke und Kevin Meyer sowie ihren Helfern. Gemeinsam mit Günter Herzig zeichnete Lüdeke drei Mitglieder der Schützengesellschaft Sulingen von 1896 für 60-jährige Mitgliedschaft aus: Karl Krause, Willi Hinsch und Fritz Seiker.



Die Kreismeister der Damen und Schüler mit Bezirkspräsident Karl-Friedrich Scharrelmann (links) und Kreisverbandspräsident Dieter Lüdeke (rechts). - Fotos: Vallan

Hermann Jungclaus vom Schützenverein Sulingen von 1848 erhielt von ihnen den Ehrenbrief des NWDSB.

Bernd Bolte gab den Kassenbericht, die Versammlung entlastete den Vorstand. Als neuer Kassenprüfer wurde Fabian Hülsmeier (Blockwinkel) gewählt.

Sportleiter Udo Bolte berichtete von 101 Starts in den Luftdruck- und 80 in den Kleinkaliberdisziplinen, auf die schießsportlichen Veranstaltungen der Jugendlichen und Schüler ging Britta Löhmann ein. Aus dem Kreisverband III nahmen die Jugendlichen vom Schützenverein Schwaförden an den erstmals ausgerichteten Luftgewehrrundenwettkämpfen für Fünfer-Mannschaften im Bezirk teil. Sehr gut angenommen worden sei der erste Lichtpunktgewehr-Rundenwettkampf auf Bezirksebene.

hier beteiligten sich Kinder aus den Schützenvereinen Ehrenburg und Mallinghausen mit zum Teil sehr guten Ergebnissen. Erfolgreich seien sie auch erneut bei den Kreis- und Bezirksmeisterschaften gewesen und wurden von ihren Jugendbetreuern zur Lichtpunkt-Landesmeisterschaft des NWDSB angemeldet. Britta Löhmann forderte die Vereine auf, auch wenn sie nur ein oder zwei interessierte Kinder haben, diese an den Lichtpunkt- und Luftdruck-Wettkämpfen teilnehmen zu lassen. Lichtpunktschützen könnten nach Absprache bei Nachbarvereinen trainieren, die eine entsprechende Anlage haben.

Damensportleiterin Sabine Prochazka bilanzierte gute Ergebnisse bei den Landes- und Deutschen Meisterschaften, wiederholt

fielen die Namen von Karin Husmann, Sina Mohrlüder, Helga Twietmeyer, Rosemarie Wowries, Ortrud Thiele, Sabine Prochazka selbst und Marianne Vallan. Bogenreferent Heinrich Feldmann brachte anlässlich des 20-jährigen Bestehens der Bogensparte des Schützenvereins Schwaförden die beeindruckenden Erfolge von deren Mitgliedern bei den Deutschen Meisterschaften in Erinnerung.

Die Sieger der Kreisverbandsmeisterschaften (die Kreiszeitung berichtete) zeichneten Udo Bolte, Günter und Sabine Prochazka aus, vergaben zahlreiche Medaillen und Urkunden. Als jüngste Kreismeister haben Lena Löhmann, Leonie Bolte und Nicolas Bockhop vom Schützenverein Mallinghausen und Celine Thomas vom Schützenverein Ehrenburg Medaillen mit dem Lichtpunktgewehr und der Lichtpunktpistole erungen.

Nachträglich erhielten Helga Twietmeyer und Tobias Möhlenbrock von Karl-Friedrich Scharrelmann das Meisterschützenabzeichen. Andre Hillmann, Nicole Weseman, Birgit Nürnberg, Christian Berend, Rolf Menzel und Ramona Kunze bekamen von ihm die goldene Ehrennadel des Bezirks.

Präsident Dieter Lüdeke wies darauf hin, dass das Kreisverbandspokalschießen am 21. September in Blockwinkel ausgerichtet wird.



Die bei den Kreisverbandsmeisterschaften erfolgreichen Schützen.